

Reúne Sezac las 100 mejores ideas emprendedoras de zacatecas para incentivar su desarrollo

22 octubre, 2019 Admin D Noticias

- Startup Zacatecas 2019 fue convocado por la Secretaría de Economía
- El objetivo fue entrenar a los emprendedores en desarrollo, ideas de negocio, inversión e identificación de clientes

Zacatecas, Zac. Esta tarde se llevó a cabo la reunión plenaria con las 100 mejores ideas de la entidad, derivado de la emisión del concurso Startup Zacatecas 2019, mediante el cual se impulsará el desarrollo de ideas de negocios y proyectos de inversión.

Durante el evento convocado por la Secretaría de Economía de Zacatecas (Sezac), se tuvo la participación de emprendedores de distintos municipios del estado, quienes fueron seleccionados a través de una convocatoria abierta, emitida a mediados de octubre.

Se ofreció a los creadores de las 100 mejores ideas emprendedoras, entrenamientos para cumplir objetivos que permitan potenciar el desarrollo y validación de la propuesta de valor, presentación de proyectos de inversión y la identificación de clientes potenciales.

Startup Zacatecas es un programa de preincubación, en el cual se desarrollan ideas de negocio, y está diseñado por la Secretaría de Economía del estado, en conjunto con la Incubadora de Alto Impacto Startup Lab Zacatecas.

El propósito del programa es que a través de una competencia, se impulse y se capacite a las 100 mejores ideas de negocio del estado con la metodología Lean Startup MX.

El subsecretario de Desarrollo empresarial y financiamiento de la Sezac, Gilberto Casas, exhortó a los participantes a tomar ejemplos de grandes emprendedores, para evitar dar pasos erróneos como le ha sucedido a marcas que eran las principales en el mercado, pero se han visto rebasadas por no adaptarse a las necesidades actuales.

Como parte de las actividades, se ofrecieron dos pláticas y un taller. La primera denominada Información clave y datos relevantes que nunca deben de faltar cuando presentes tu empresa ante algún inversionista, a cargo de Pedro Martínez, director Startup Lab MX.

Startup Lab MX es un organismo especializado en el fomento al emprendimiento con operaciones en San Luis Potosí, Tabasco y Zacatecas, y que colabora directamente con gobiernos estatales, universidades y centros de investigación. A la fecha ha acompañado a más de 11 mil emprendedores para crear empresas de alto impacto.

Esta tarde también se impartió el taller, Ajuste de propuesta de valor y problema-solución en Startup, el encargado fue

Christian Daniel Bautista Maldonado, director de laboratorio y líder de proyectos especiales en Idearia Lab, una de las agencias de innovación más importantes de Latinoamerica desde 2016.

Una actividad más fue la plática, Imagen integral para emprendedores y equipos de alto desempeño, dada por Héctor Hugo de la Peña, maestro en imagen pública y consultor.









Compartir







Notas Relacionadas



En segunda audiencia pública, la Secretaría de Administración atendió a más de 35 personas

35 personas fueron atendidas durante la segunda audiencia pública de la Secretaría de Administración (SAD) del Gobierno del Estado, que se llevó a cabo en el Auditorio del edificio J, en Ciudad Administrativa...



Deja primer puente del año más de 20 mdp de derrama en Zacatecas Deslumbrante: Secretario Eduardo Yarto

Eduardo Yarto, titular de la Secretaría de Turismo (Secturz) del Gobierno del Estado, dio a conocer que durante el pasado fin de semana se registró una derrama económica de 20.47 millones de pesos y una ocupación hotelera de 76.17 en el destino Zacatecas...



Avanza mejoramiento de vialidades urbanas en Zacatecas y Guadalupe

Más de 26 mil metros cuadrados de pavimento fueron colocados en cinco colonias y nueve calles del municipio de Zacatecas, así como en cuatro colonias y 10 calles de Guadalupe, como parte del programa de mejoramiento de vialidades urbanas del gobierno estatal...